



VIAJE A GRECIA
IES FRANCISCO GRANDE COVIÁN
Departamento de Filosofía



GRECIA 2024

Desde el **Departamento de Filosofía** hemos organizado un **viaje extraescolar a Grecia**, para el alumnado de la **materia de Historia de la Filosofía en 2º de Bachillerato**, a través de la agencia Consultia Business Travel.

¿Cuándo se realiza el viaje?

El viaje se realizará durante las vacaciones de Semana Santa, **entre los días 2 y 6 de Abril de 2024**. Se ha decidido realizar el viaje fuera de los días lectivos por ser un viaje de varios días y realizarse en 2º de bachillerato, para que el alumnado no pierda días de clase.

¿Qué vamos a visitar en Grecia?

El viaje supone una experiencia cultural muy enriquecedora para el alumnado que podrá visitar la **cuna de la civilización occidental y el lugar donde surgió el pensamiento filosófico occidental**.

El viaje incluirá las siguientes actividades y visitas:

ATENAS

El viaje está preparado para visitar primero la **ciudad de Atenas**, concretamente la **Acrópolis de Atenas**: los Propileos, el Templo de la Victoria (Nike), el Partenón, el Erecteion, la colina donde estaba el tribunal antiguo del “Areopago” y el Teatro - odeón de Herodes el Ático. También se visitaría el Museo de la Acrópolis y” el Templo de Zeus Olímpico.

Panorámicamente se visita el centro histórico de la ciudad con muchos de sus monumentos.

CABO SOUNION

Después de ver la Acrópolis, por la tarde nos desplazaríamos hasta el **Cabo Sounion**, que se encuentra a 70 kms, en la parte sudeste de Atenas, con unas vistas espectaculares del mar Egeo.

Se recorre toda la conocida **Costa de Apolo** y se visita “in situ” el **Templo de Poseidón**, dios del mar, del siglo V a.C.; después se visitaría el área arqueológica, se contemplaría, desde el cabo, una de las más famosas puestas del sol.

DELLOS

Por otro lado, se dedicaría un día entero a visitar **Delfos**, que es uno de los más importantes santuarios del mundo antiguo. Delfos fue muy famoso en todo el mundo antiguo también por su **oráculo del dios Apolo**. Se visitaría el **área arqueológica** y el **Museo Arqueológico de Delfos**, considerado entre los más importantes de Grecia. En este Museo se exhiben muchas obras de arte Arcaico y Clásico.

A la vuelta se pasaría por el alpino **pueblo pintoresco Aráchova** y luego por las afueras de la ciudad de **Tebas**, muy famosa y poderosa ciudad en la época Antigua.

LA ARGÓLIDA

Otro día completo lo dedicaríamos a realizar un **recorrido por la Argólida**, primero pasaríamos por el **Canal de Corinto** con una parada para contemplar el canal que une el Mar Egeo con el Mar Jónico. También visitaríamos **Epidauro** para visitar el **Teatro Clásico de Epidauro** del siglo IV a.C., famoso mundialmente por su acústica perfecta.

Después se visitaría **Nauplia** que fue la primera capital de la Grecia contemporánea en el año 1828, después de la liberación de la ocupación turca, y finalmente **Micenas**.

MUSEOS

Finalmente, el viaje también incluye la visita a **dos museos en la ciudad de Atenas** (además de los ya mencionados), el **Museo de las Ilusiones**, que visitaríamos el primer día después de nuestra llegada y el **Museo de Tecnología de la Antigua Grecia** donde el alumnado aprenderá las aportaciones de la civilización griega a la ciencia, que se realizaría el último día por la mañana, dejando el resto del día antes de la vuelta libre para que el alumnado pueda realizar alguna compra si así lo desea.

¿Cómo vamos a viajar hasta allí?

El viaje se realizaría en avión desde Madrid, facturando una maleta por alumno.

Madrid - Atenas el día 2 de Abril / Atenas - Madrid el día 6 de Abril

Hasta Madrid nos desplazaríamos en autobús privado tanto la ida como la vuelta, en hora y lugar a especificar.

Casi la totalidad de las movilidades en Grecia para hacer las visitas se hace en autobús privado que nos lleva y nos recoge de todos los lugares.

¿Dónde nos alojamos?

La estancia es de 4 noches y cinco días en Atenas, en un **Hotel de 3*** en media pensión, desayuno y cenas siempre incluidas. Comidas o almuerzos por nuestra cuenta.

Las habitaciones serán múltiples para el alumnado, a determinar número y distribución.

SE REALIZARÁ UNA REUNIÓN INFORMATIVA PARA LAS FAMILIAS EL DÍA 7 DE NOVIEMBRE A LAS 18:30H EN LA SALA DE USOS MÚLTIPLES DEL CENTRO PARA CONOCER LA INFORMACIÓN PORMENORIZADA DEL VIAJE.